

Ejercicio

El 89,95 por ciento de los estudiantes que han realizado este año las pruebas de acceso a la universidad las han aprobado, según fuentes del centro universitario. De los 4.585 estudiantes que efectuaron la pasada semana los exámenes de la selectividad, un total de 4.134 alumnos superaron la prueba mientras que en un total de 447 el 9,72 por ciento han obtenido la calificación de no aptos y deberán repetir la prueba

De los 3.466 de los alumnos procedentes de 2 de los 3.466 alumnos procedentes de 2 de Bachillerato, han aprobado 3.106 el 89,61 por ciento y han suspendido 343 el 9,90 por ciento.

El pasado año aprobaron el 90,48 por ciento de los alumnos que se presentaron a las pruebas acceso a la universidad efectuados en el mes de junio.

Bachillerato, han suspendido 343 el 9,90 por ciento